



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de alumno: Blanca Nabora Gomez Velasco

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Instrumentos Financieros Derivados

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: séptimo cuatrimestre

Grupo: LCF26SDC0120-B

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de septiembre 2022.

Sistema financiero

Sistema financiero

Un sistema financiero estable, eficiente, competitivo e innovador contribuye a elevar el crecimiento económico sostenido y el bienestar de la población.

los intermediarios mas conocidos son :

Los bancos ,las aseguradoras, afianzadoras, arrendadoras, casas de bolsa y las administradoras de fondos de inversión.

Banco

Es capaz de otorgar crédito sin necesidad de que dicho financiamiento esté directamente vinculado a un ahorrador o grupo específico de ahorradores o a un inversionista.

La intermediación bancaria tiene dos caras principales: cuando se otorgan créditos (tasa de interés activa) y cuando se obtienen recursos (tasa de interés pasivo).

El sistema financiero procura la asignación eficiente de recursos entre ahorradores y demandantes de crédito.

Los dos pilares rectores del sistema financiero

Banxico es un organismo autónomo, y su finalidad es proveer moneda nacional a la economía del país y coordinar, evaluar y vigilar el sistema de pagos en el país.

La SHCP es una dependencia perteneciente al gobierno federal y es la encargada de planear el Sistema Financiero Mexicano.

El Banco de México es el banco central del Estado mexicano y es constitucionalmente autónomo porque se maneja por sí mismo en sus funciones y administración

Su misión es mantener el poder adquisitivo de la moneda ,por mandato constitucional.

Regula la emisión y circulación de la moneda.

Fungir como asesor del Gobierno Federal en materia económica y, particularmente financiera .

Secretaría de hacienda y crédito publico

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público tiene como misión proponer, dirigir y controlar.

La política del Gobierno Federal en materia financiera, fiscal, de gasto, de ingresos y deuda pública.

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores es el órgano desconcentrado de la SHCP encargado de supervisar a:

Bancos (comerciales y de desarrollo)
Sofoles
Sociedades de información crediticia
Entidades de ahorro y crédito popular
Casas de bolsa
Sofomes entidades reguladas (ER)

Comisión de seguros y fianzas

Es otro organismo desconcentrado de la SHCP dedicado a supervisar los sectores asegurador y afianzar.

Esta encargada supervisar ,preservar la solvencia y estabilidad financiera ,promover el sano desarrollo de las mismas, inspeccionar y vigilar ,ser órgano de consulta de la SHCP ,emitir disposiciones que propicien el cumplimiento eficaz, coadyuvar a la SHCPEN el desarrollo de políticas ,prever medidas para que las instituciones de fianza ,elaborar reglamentos y reglas de carácter general y autorizar la actividad de los a agentes de seguro

La Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR) es un Órgano Desconcentrado de la SHCP encargado de coordinar, regular, supervisar y vigilar los sistemas de ahorro para el retiro.

Las instituciones que supervisa son las Afores, Siefores y las Empresas operadoras de la base de datos nacional del SAR

Coordinar y establecer los mecanismos, criterios y procedimientos para el funcionamiento Revisar todos los aspectos relacionados con estos sistemas y, en especial, las formas, términos.

Vigilar y supervisar a las instituciones financieras relacionadas con el sector del ahorro para el retiro (Afores y Siefores).

Condusef

Promover y difundir la educación y la transparencia financiera para que los usuarios tomen decisiones informadas sobre los beneficios, costos y riesgos de los productos y servicios ofertados

>Proteger los intereses de los usuarios frente a las instituciones financieras.
>Defender los derechos de los usuarios

Procurar equidad entre los usuarios e instituciones.
Fortalecer la seguridad jurídica de operaciones financieras

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) es un organismo descentralizado de la Administración Pública Federal que tiene personalidad jurídica y patrimonio propio.

>Protege el ahorro de los mexicanos
>Administra los pasivos
>Recupera y administra los activos
>Determina y ejecuta los métodos de resolución en banco y instituciones de banca múltiple que presenta problemas de solvencia

Tipos de mercado

son aquéllos en los que se intercambian activos con el propósito principal de movilizar dinero a través del tiempo.

Las bolsas mas grandes del mundo son

1. La Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE)
2. NASDAQ
3. La Bolsa de Tokio
4. Bolsa de Shanghai
5. La Bolsa de Hong Kong
6. Euronext (bolsa europea con sede en Ámsterdam)

Tipos de mercado

Mercado de divisas En ese mercado se compran y se venden monedas de distintas naciones, permitiendo así la realización de cualquier transacción internacional.

Mercado de capitales (el mercado de la bolsa)Aquí se compran y venden acciones de empresas, lo que da lugar al intercambio o trading según distintos indicadores, técnicas, estrategias y datos..

Mercado de bonos Los bonos son emitidos cuando una organización requiere financiarse. Los inversores interesados compran los bonos en busca de obtener algún beneficio a mediano o largo plazo.

Mercado monetario En mercado sumamente líquido y que se mueve en intervalos de más corto plazo. Sirve para la financiación y préstamos a corto plazo, generalmente de menos de 18 meses.

Mercado financiero de derivados son: instrumentos o contratos cuyo precio esta basado (o se «deriva») de la evolución de los valores de uno o más activos que se denominan activos subyacentes, tales como el valor de una acción.

Mercado OTC El mercado over-the-counter, también llamado mercado extrabursátil u OTC, es un espacio secundario donde se intercambian activos fuera de los mercados tradicionales.

Mercado de materias primas y commodities Hablamos del intercambio de productos básicos (commodities) como el oro, la plata o el petróleo.se considera un mercado financiero cuando el comprador no es el consumidor final

El mercado de criptomonedas es una red de divisas virtuales descentralizadas, lo que significa que funciona a través de un sistema de transacciones entre pares en lugar de emplear un servidor central

Los mercados financieros

Características del mercado financiero

Amplitud: número de títulos financieros que se negocian en un mercado financiero. Cuantos más títulos se negocien más amplio será el mercado financiero.

Profundidad: existencia de curvas de oferta y demanda por encima y por debajo del precio de equilibrio que existe en un momento determinado.

Libertad: si existen barreras en la entrada o salida del mercado financiero.

Flexibilidad: capacidad que tienen los precios de los activos financieros, que se negocian en un mercado, a cambiar ante un cambio que se produzca en la economía.

Transparencia: posibilidad de obtener la información fácilmente. Un mercado financiero será más transparente cuando más fácil sea obtener la información.

La **finalidad de los mercados financieros** es que los costes de transacción sea el menor posible. Pero debemos insistir en que la finalidad principal es determinar el precio justo del activo financiero.

Son instrumentos financieros negociables, en donde el precio o valor estará en función de una o más variables relacionadas con el activo en cuestión.

Las variables de la cual se deriva los instrumentos derivados, son varias, pero las comúnmente utilizadas son: moneda, producto, commodity, tasa de interés, divisas, y acciones

Garantía Bursátil.

Avala total o parcialmente el pago de capital o intereses relativo a la emisión de papel comercial, certificados bursátiles o cualquier otro instrumento utilizado en el mercado de valores nacional o extranjero.

Compraventa de Divisas.

En operaciones peso-dólar americano, se cotiza a plazo mismo día, 24 y 48 horas.

Mesa de dinero Bancomext ofrece a sus clientes la compraventa en Directo o en Reporto de valores gubernamentales y bancarios negociados en el mercado de títulos de deuda con diferentes plazos.

Derivados: Instrumentos financieros diseñados a la medida de las necesidades de los clientes, los cuales permiten mitigar el riesgo de mercado al que se encuentran expuestos sus balances con motivo de las fluctuaciones en el tipo de cambio o tasas de interés

Depósitos Bancarios en Moneda Extranjera.

Bancomext otorga depósitos bancarios en moneda extranjera, los cuales tienen también la garantía del Gobierno Federal.

Los activos financieros son intangibles. Los tipos de activos financieros más comunes son los certificados, bonos, acciones y depósitos bancarios.

Riesgo de los mercados financieros

Activo financiero

Se considera que un activo financiero (préstamo o crédito, comercial o no, valor representativo de deuda, instrumento de patrimonio o derivado) se posee para negociar cuando se origine o adquiera con el propósito de venderlo en el corto plazo.

Valoración inicial: valor razonable de la contraprestación entregada. Los costes de transacción se reconocerán en la cuenta de pérdidas y ganancias del ejercicio.

Valor posterior: valor razonable, sin deducir los costes de transacción en que se pudiera incurrir en su enajenación.

Riesgo de mercado

Es el riesgo a las pérdidas del valor de un activo asociado a la fluctuación de su precio en el mercado.

Riesgo de tipos de interés: Surgen como consecuencia de la exposición al movimiento en las diferentes curvas de tipos de interés en los que se está operando.

Riesgo de renta variable: Surge como consecuencia del movimiento en los precios de las acciones.

Riesgo de tipo de cambio: Se produce por el movimiento en los tipos de cambio de las diferentes divisas en las que se tiene posición.

Riesgo de spread de crédito: El spread de crédito es un indicador de mercado de la calidad crediticia de un emisor. se produce por las variaciones en los niveles de spread tanto de emisores corporativos como gubernamentales.

Riesgo de volatilidad: Se produce como consecuencia de las variaciones en los niveles de volatilidad implícita a la que cotizan los diferentes instrumentos de mercado en los que se negocian derivados.

Causas De La Aparición De Las De Los Instrumentos Financieros Derivados.

El objetivo principal es protegerse contra el riesgo financiero, generado por la fluctuación de los precios, tasa de interés, tipo de cambio, acciones, etc.

Es una institución financiera que funciona como intermediaria en las operaciones, en el caso del comprador actúa como vendedor y en el caso del vendedor se funciona como comprador, siendo responsable jurídicamente con respecto a los agentes.